
 
 
 
 
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 14 
de dezembro de 2010 na sede da SPPREV: 
 
- Em relação às iniciativas perante o Plano de Ação da Secretaria da Fazenda, o 
Diretor Presidente comentou que serão apresentadas as tarefas e marcos, 
demonstrando e comprovando o que foi finalizado e o que está em andamento ao 
Secretário da Fazenda, assim como as propostas de iniciativa para próxima 
gestão 
 
- A Diretora de Administração e Finanças comentou que segundo a Resolução que 
instituiu o bônus, será necessária publicação de portaria validando as exclusões 
de pagamentos indevidos de pensão efetuadas pelas Diretorias de Benefícios. 
 
- A Diretora de Administração e Finanças comentou que entrará em contato com a 
Coordenadoria de Administração Financeira da Secretaria da Fazenda – CAF para 
saber se será mantido o prazo para o envio das informações faltantes para 
concluir o módulo financeiro do SICORP, e apresentou os relatórios gerenciais, 
referentes ao balancete do mês de outubro. Após análise de todos, o balancete foi 
aprovado por unanimidade. 


